

En partage

NOUVELLE-AQUITAINE
MOBILITES

La lettre d'information de Nouvelle-Aquitaine Mobilités

N°15 – Février 2023

Edito

L'année 2023 s'annonce à nouveau riche pour Nouvelle-Aquitaine Mobilités et ses membres, autour des compétences clés. D'une part via l'enrichissement des outils Modalis, avec le déploiement d'une plateforme de mise en relation covoiturage et l'élargissement des réseaux vendus sur les applications. D'autre part, avec la déclinaison des études opérationnelles débouchant progressivement sur des nouvelles offres, telles que des lignes de cars express. Enfin, avec le déploiement progressif du système billettique mutualisé entre les membres. Rendez vous au cours des comités de bassin et des différents groupes de travail technique au cours des prochains mois !

La Vie des Bassins

Ligne Car express Bordeaux-Blaye

Après avoir rencontré un vrai succès avec la ligne de Car Express Créon - Bordeaux, une **nouvelle ligne de car express sera lancée en janvier 2024.**

Elle reliera **Blaye à Bordeaux** en passant par Saint-André de Cubzac.



La mise en place de cette ligne fait suite à une étude menée en 2022-2023 par Nouvelle-Aquitaine Mobilités en concertation avec les territoires concernés.

Elle a permis de déterminer l'itinéraire de la ligne, ses points d'arrêts et les aménagements nécessaires à son attractivité pour les usagers.

La ligne fonctionnera la semaine avec une fréquence de 20 minutes en heures de pointe.

D'autres lignes de cars express sont à l'études entre La Rochelle et Niort et une ligne de ceinture Sud Ouest de la Métropole de Bordeaux.

Zoom sur...

Les titres occasionnels TXIK TXAK débarquent sur la carte Modalis !

Cette nouvelle fonctionnalité s'adresse notamment aux usagers des réseaux de transport du bassin Landes-Pyrénées dotés de cartes Modalis. Elle leur permet de **charger des titres occasionnels TXIK TXAK sur leur carte Modalis**, sans changer de support.

Une véritable valeur ajoutée à l'échelle du bassin mise en place par le SMPBA en lien avec NAM et la Région.



Retrouvez toute l'actualité du syndicat sur nouvelle-aquitaine-mobilites.fr

**La Mobilité
en Partage**

La fin de deux mois de concertation

Nouvelle-Aquitaine Mobilités a lancé en novembre dernier une plateforme participative pour mieux comprendre les usages et habitudes de déplacement des habitantes et des habitants du territoire. Une démarche qui visait à **anticiper les besoins de mobilité** et à accompagner les élus dans les évolutions et la mise en coordination des réseaux de transports publics à 2025-2030. Cette enquête vient de s'achever, en voici quelques chiffres clés :

CHIFFRES CLÉS DES RÉSULTATS



4 500 participants



14 secteurs géographique touchés



1/3 des répondants n'utilisent pas les transports en commun

Suite à cette consultation, Nouvelle-Aquitaine Mobilités a touché un grand nombre de personnes. La tranche d'âge très large des répondants, de 15 à 70 ans, **confirme la très bonne couverture de l'enquête**.

Nouvelle-Aquitaine Mobilités travaille actuellement sur la synthèse de la consultation et du diagnostic qui sera présenté lors des prochains comités de bassin.

Vis-à-vis du grand public la concertation a pris fin, cependant **il est encore possible pour les collectivités d'apporter vos contributions** jusqu'à fin février.

ET SI ON PARLAIT DE VOS DÉPLACEMENTS ?

- lancement d'une plateforme participative -

Rendez-vous sur

Participez

15-20 minutes de concertation

jeparticipe.nouvelle-aquitaine-mobilites.fr

NOUVELLE-AQUITAINE
MOBILITES